

DEPORTES | Fútbol

El Priego C.F se reencuentra con la victoria

Tras dos derrotas los pupilos de Salva Serrano conseguían ayer sumar tres nuevos puntos que les permiten seguir aspirando a los puestos que dan derecho al ascenso de categoría

Redacción

Lunes 6 de febrero de 2017 - 19:10



Tras cosechar dos resultados adversos que lo han alejado momentáneamente de los puestos que dan derecho al ascenso directo de categoría, el C.D. Priego C.F se reencontraba con la victoria tras derrotar por tres goles al cero al Aguilarenses, en el encuentro correspondiente a la décimo octava jornada del grupo cordobés de la Segunda División Andaluza disputado este domingo en la ciudad deportiva Carlos Machado.

Le costó a los pupilos de Salva Serrano abrir el marcador y hasta el tramo final de la primera parte todas las ocasiones de la escuadra rojilla no se vieron materializadas, hasta que en el minuto 37 Francisco Sánchez conseguía el primer gol para el Priego, que aumentaba sus diferencias en el marcador cinco minutos más tarde, también por mediación de Francisco Sánchez Delgado, que firmaba de esa manera un doblete con el que los prieguenses se marcharon al descanso.

Tras la reanudación la igualdad fue la nota dominante, con ocasiones para ambos bandos y la incertidumbre de que un gol del Aguilarenses podría acortar el marcador y con él generar incertidumbre entre los prieguenses, algo que finalmente no ocurrió ya que Emilio Zurita, en un lanzamiento magistral de falta, conseguía el definitivo tres a cero, que suponen tres nuevos puntos para los de Priego y de esta manera seguir enganchados, una semana más, a la lucha por las primeras plazas de la clasificación.

Por su parte el Prieguense A.F. caía derrotado en casa frente al Castro del Río en un encuentro que tras ir perdiendo por cero goles a dos, conseguía empatar en apenas tres minutos, perdiendo finalmente por dos a tres, lo que hace que los prieguenses sigan ocupando la penúltima posición de la tabla clasificatoria, con tan sólo 12 puntos conseguidos en las 18 jornadas disputadas hasta el momento.